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◆ 会長挨拶      森田 隆会長 

 皆さんこんにちは。本

日も大変暑い中多くの会

員の皆様に出席を頂き誠

にありがとうございま

す。本日も会場運営委員

会の皆様には早い時間か

らのご準備･例会後の片付けに感謝申し上げます。  

 さて 21 日に交換留学生ユリウス君がスイスに帰

国しました。カウンセラーの深野会員、若海直前会

長、ホストファミリーの安濃パスト会長、大塚前年

度青少年委員長と令夫人、鮫島パスト会長と令夫人

とお孫さん、吉澤会員、駒場桜さんファミリーと大

野凛子青少年委員長、多くの皆様にお見送り頂きま

した。私は残念ながら所用で行けませんでしたが、

元気に帰国しました事をご報告致します。 

  本日は 7 月 3 日にオーストリアより帰国の駒場

桜さんより御挨拶を頂きます。桜さん、帰国してし

ばらくしたので時差は戻ったでしょうか？後日、例

会にてオーストリアでの報告をお願い致します。

又、8月 9日に成田発 NH180 便にてメキシコへと出

発します岡安璃季音さんよりご挨拶を頂きます。今

の心境はわくわくでしょうか？ドキドキでしょう

か？自分は毎週、この演台に立ってドキドキしてい

ます。先週もお知らせしましたが、メキシコより来

日学生のジャリル･ヘルナンデス･アグイラル君が 8

月 24 日に成田着ユナイテッド 0032 便にて来日しま

す。どんな少年か楽しみですね。ここで簡単ですが

メキシコをググッてみました。日本の 5倍以上の国

土に、荒涼とした砂漠からジャングルまで変化にと

んだ自然が広がり、世界遺産の古代遺跡やカリブ海

のリゾートなど、多彩な旅の魅力にあふれる国。正

式名称：メキシコ合衆国（United Mexican 

States）首都：メキシコシティ、人口：約 1億

2,601 万人、面積：約 196 万㎢、人種･民族：ヨーロ

ッパ系と先住民の混血、先住民、その他、宗教：キ

リスト教、言語：スペイン語、通貨：メキシコ･ペ

ソ、時差：東部－14 時間、中央部－15時間、北西

部－17 時間、太平洋－16時間、北半球にあるので

寒い時期、暑い時期は日本と変わりませんが雨季と

乾季があり、亜熱帯の海岸、砂漠や高原、高温多湿

のジャングルなど地域によって機構差があります。

以上簡単ですがご紹介です。 

 後ほど、米山記念奨学生の徐 啟懐さんより近況

報告を頂きます。この一年間どうだったでしょう

か？又、これからの一年間について語って頂きたい

と思います。 

  また来週は今月 5週目となり夜間例会を開催し

ます。越谷市観光協会のご協力のもと（江原観光協

会会長に感謝申し上げます）水辺のまちづくり館に

て例会を行い、越谷レイクサイド BBQ にて木村委員

長率いる親睦活動委員会の皆さんが楽しい企画を考

えております。美味しい肉を肉亭ナカムラより仕入

れ、委員会のメンバーの皆さんが、焼き手をして頂

けるうえに、ハワイアンの雰囲気との事で大変楽し

みにしております。 

それでは簡単ですが会長挨拶とさせて頂きます。本

日も宜しくお願い申し上げます。 

◆ 幹事報告            横家 豪幹事 

 1、本日、持ち回り理事

会にて 9月 12 日(木)に

夫人部会を開催する事が

承認されました。郵送に

て令夫人にご案内をさせ

て頂きますので多くのご

参加をお願いします。  

2、来週 30日に越谷北 RC主催の越谷ジュニア甲子

園野球大会の開会式が越谷市民球場にて午前 8時よ

り開催されます。森田会長と幹事が出席します。

尚、例会は越谷レイクサイド BBQ にて午後 6時より

夜間例会となっておりますのでお間違えのないよう

お願いします。  

3、ガバナー月信を BOX にお入れしましたのでご確

認をお願いします。 

◆ 委員会報告等 

◎米山記念奨学委員会 大沢日出夫委員長 

先週、瀧田会長ｴﾚｸﾄより、そして本日、井橋英蔵副

幹事よりご寄付を頂きました。引き続き皆様から 

出
席
報
告 

会員数 出席者数 出席率 免除者数  出席修正率 

90 名 59 名 68.60 ％ 16 名   
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のご寄付をできれば年内中に宜しくお願い致します 

◎親睦活動委員会   木村淳一委員長 

 来週 30日は夜間例会です。森田年度が元気にや

っていけるかの肝心な一発目の夜間例会だと思いま

す。去年の明るかった時代はもうございません。今

年は若干淀んだ空気が流れておりますので夜間例会

をもって明るくしていきたいと思います。是非、皆

様もアロハを着て一緒に楽しみましょう。宜しくお

願い致します。  

◆ 挨拶（ 一社)越谷青年会議所） 

◎ 理事長        河上祐之様 

 私は第 49 回越谷市民

まつり実行委員長の一

社）越谷青年会議所理事

長の河上祐之です。越谷

市民まつりにおきまして

のご協力と心温かいご協

賛を頂きました事を重ね

て御礼申し上げます。近年の市役所新庁舎建設、そ

して新型コロナウィルスの蔓延により、2020 年度が

中止、2021 年度は人を集めず思いを集めるというラ

ンタンプロジェクトを行い、2022 年度は大規模な分

散開催を行ない、そして昨年は越谷駅ロータリーか

ら旧日光街道そして越谷小学校、市庁舎を用いた分

散開催を行い、市民まつりの火を灯し続けて参りま

した。本年度は新庁舎の完成もあり、コロナ禍以前

のように新型コロナウイルスによって参加を見合わ

せていた団体等も参加しやすいイメージを創れるよ

う市庁舎周辺での開催を計画しております。近年、

物価高騰により財政面も厳しい状況ですが本年度は

盛大に開催させて頂きます。新しく藤棚通り上のフ

ェンスに看板、そしてランタンプロジェクトの復活

に伴い、そちらの協賛広告も募集していく予定で

す、越谷 RC の皆様の市民まつりへのご協力、そし

て心温かいご協賛を宜しくお願い申し上げます。  

◎ 専務理事       藁科友弥様 

 越谷市民まつりについて実行委員会事務局長とし

て重ねてお願いします。今年度は物価高騰等により

予算が大変ですので、是非皆様からの協賛金のご協

力を宜しくお願い致します。 

◆ 挨拶（2023～24 年度青少年交換留学） 

◎ 派遣留学生      駒場 桜さん 

 皆さんこんにちは。オー

ストリアに派遣して頂いた

駒場桜です。この 1年は今

までで一番濃く刺激的な 1

年になりました。留学中は

辛い事もありましたが、今

思えば全部とてもいい経験で素敵な思い出になりま

した。私は 4 つの家族とオーストリアで過ごしまし

た。最初はカウンセラーの家に約 2週間滞在しまし

た。毎日出かけていて 1日中家にいる日が無かった

です。また 2番目の家は行くまでに山を登る坂があ

って大変でした、でもお家にプールもあり敷地もめ

っちゃ広くて、わ〜海外なんだって思いました。3

番目は私と同じ年の子が居て、ホストシスターと親

友みたいな感じで一番多くの時間を一緒に過ごした

なって思う楽しい家族でした。4 番目は本当に凄い

お金持ちの家族で落ち着かない気持ちもありまし

た、車もポルシェとかで乗る時いつも気をつけてま

した。沢山オペラやお城とかに連れて行ってもらい

ました。最後の家族は私もドイツ語が結構しゃべれ

るようになっていて、ホストシスターとも仲良くな

れて、すごい楽しかったです。またオーストリアは

ロータリー全員が一緒に集まって旅行に行く事が凄

く楽しくて、ロータリーのプログラムではランゲー

ジキャンプ、ウィーンツアー、シティトリップ、ク

リスマスパーティー、スキーツアー、ヨーロッパツ

アー、お別れ会がボスニアとオーストリアでそれぞ

れあってプログラムが非常に多いです。36人の留学

生がいて、沢山の友達ができたおかげで楽しい時や

辛い時も全部話し合えました。今でも連絡を取り合

っていて本当に素敵なお友達ができたなって思いま

す。ランゲージキャンプはドイツ語のクラスで 2週

間学び、最初私は本当に英語もドイツ語もできなか

ったのでこの 2週間は一番辛かったです。ヨーロッ

パツアーではストランスブルク、ブルーステル、ブ

ルージュ、パリ、ディジョン、アビニョニーズ、モ

ナコ、ローマ、ベルナッツアエ、サルカ、モナコ、

イタリア、フランス、ベルギーもあり本当に楽しく

て、今までで一番素敵な 18 日間全部が思い出で

す。お別れ会はボスニアのサラヤボに行って、戦争

のこととか学んだり、オーストリアのお別れパーテ

ィーは凄く楽しかったです。最後に私が 1 年間で集

めたロータリーのバッジや友達と交換したもので、

これは私の一番の宝物だと思います。 

◎ お母様        駒場杏奈様 

 皆様こんにちは。娘が

帰国して 3週間が経ち駒

場家も以前のように明る

い日々を過ごしておりま

す。今までは家族が離れ

て暮らす事がなかった私

たち家族にとって改めて

家族の絆を考えるきっかけとなりました。皆様のご

支援とご協力のもと無事に留学を終える事ができ感

謝しております。また、ユリウス君のホストファミ

リーになれた事は私にとってもかけがえない経験に

なりました。最後に余談となりますが、先日、中島

様がお食事に連れて行って頂き、娘とユリウス、そ
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して私までご馳走になりました。ステーキはとても

美味しくて、箸が止まらず、お茶漬けは 3杯も頂い

てしまいました。これから娘とダイエットに励みた

いと思っております。ありがとうございました。 

◆ 挨拶（2024～25 年度青少年交換留学） 

◎ 派遣留学生      岡安璃季音さん 

 皆さんこんにちは。メ

キシコに派遣して頂く岡

安璃季音です。今の気持

ちとしてはワクワクとド

キドキで言ったら間のワ

クドキっていう感じで

す。私が行くメキシコの

タバスコ州で本場のタバスコが食べれて、ホストフ

ァミリーも辛いもの好きって聞いて私も好きなので

楽しみです。留学先で遊びほうけないように勉強の

事もしっかり考えて頑張っていきたいと思います。

留学中は辛いことでダウンしてしまうことも多分あ

ると思いますが桜さんが仰ってた通り、辛いことあ

ったけど、楽しいっていう気持ちなり、自分自身が

成長して帰ってこれるように頑張ってきます。本日

はありがとうございました。 

◎ お母様        岡安直澄様 

 皆さんこんにちは。今回出発が近づいてきて周り

のお母さんたちにも寂しいんじゃないって、お声掛

けを頂きますが私は全然寂しくないのです。本人が

行ったら 1回は落ち込んでしまう事も分かっている

ので、その時は私にメールするねって、そしたらき

っと跳ね返してくれるって言っているので、その辺

は全力でサポートしたいと思ってます。1年後帰っ

てきた時にはもっと色んな意味で大きくなっている

と思います。本日はありがとうございました。 

◆ 「近況報告等」米山記念奨学生 徐 啟懐さん  

 皆様、こんにちは、いつ

も奨学金を頂き有難うござ

います。近況報告をさせて

頂きます。3つテーマでお

話させて頂きます。まずは

簡単な自己紹介、香港と日

本を比べて、まず、1年半

位筋トレしてます。生年月日は 1998 円 12 月 16

日、すみません 1998 年ではなく間違って円に、安

すぎるね。私は 4 人家族です、私の趣味は小学校 2

年生からバレーボールをずっとやっています。好き

な食べ物はお寿司です。次に、香港と日本を比べ

て、香港の面積は約 2700 平方キロメートル、人口

は 750 万人。母国語は広東語を使っています。日本

の埼玉県で比べて、埼玉県の面積は約 3800 平方キ

ロメートル、人口も約 730 万人位。こう比べると完

全に負けましたね。皆様が香港人は英語が強いと思

ったら、それは誤解です。実際、香港は世界では 33

位で、アジアではシンガポールが一番です。香港人

は、一般的に平均レベル英会話はできます。次に香

港の初任給は約 30万円位、家賃は平均 1DK18 万円

位、外食費用は平均 1200 円以上ですが、日本は初

任給 23 万円、家賃は平均 6万円です。こう比べる

と、日本は結構住みやすいと思います。あと吉野家

の牛丼一人前日本では 500 円位でしょう。香港では

900 円位です、寿司は結構、香港にもあります、日

本は 1皿 120 円位に対して香港は 340 円位です。日

本より外食費用が少なくとも 1.5 倍以上かかるとい

うことです。次は 1年の振り返りです。新井さん申

し訳ございませんがここで攻撃します。皆様この写

真を見ると私と澤田さん、若海さんと中村さんが居

るでしょう。新井さんは何処ですか？その時は中村

さんが新井さんに電話をかけて、今日は徐君の入学

式だよ。え、忘れてしまいました！と言われた。酷

いですね。春バス研修旅行で米山梅吉記念館に行っ

て、米山様は日本最初のロータリークラブの創立に

貢献し、沢山の留学生に恩恵を施しました。私の皆

様との出会い、あとは私が留学生活していること

は、すべて米山梅吉様のお陰です、心から感謝申し

上げます。やはり日本に来て何か良い記念にと思

い、富士登山に参加しました。山は天気が変わりや

すく、雨が降ったし、落雷もあったけど、最後に富

士五湖が見えて素晴らしかったです。あとは人生始

めてのディズニーランド？ではなくディズニーのホ

テルに行きました。若海さんが可愛いですよね。あ

と 5月は合宿免許に行き、免許を取りました。そし

て、花見例会に行きました、皆さん非常に興奮して

いて、何故なのか分からないです？最後に、次の一

年に向けて、大学をちゃんと卒業する為、欠席しな

いように頑張ります。あとは、就職活動は今一生懸

命やっています。IT 系の仕事を探しています。資格

として、IT パスポート他を取得しています。そして

英語の勉強、最近企業は英語力が必要となりますの

で頑張ります。最後ですが、奨学生としての生活は

あと半年位ですが、皆様と楽しい時間を過ごしたい

と思います。皆様本日はご清聴ありがとうございま

した。 

◆ ビジター･ゲスト紹介 

一社)越谷青年会議所 理事長 河上祐之様･専務理事 

藁科友弥様、ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 島津貴恵様、青少年派遣留

学生 2023 年度 駒場 桜さん･お母様 駒場杏奈様、

2024 年度 岡安璃季音さん･お母様 岡安直澄様、米

山奨学生 徐 啟懐さん 

◆ スマイル報告（敬称略） 

＊①島津貴恵様ようこそ越谷 RC へ。入会をお待ち

しております。②越谷 JC河上理事長･藁科専務理事

ようこそ越谷 RC へ。市民まつりの成功をお祈りし
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ます。③青少年交換留学生 駒場桜さんお帰りなさ

い。元気で良かったです。この体験を活かしてこれ 

からも頑張って下さい。④青少年交換留学生 岡安 

璃季音さん体に気をつけて行ってきて下さい。徐 

君、近況報告ありがとうございました。これからの 

一年間これ以上に頑張って下さい。/森田会長 

＊①島津貴恵様、本日は例会出席ありがとうござい

ます。越谷 RCレッドマウンテンクラブ入会をお待

ちしております。②越谷 JC 河上理事長･藁科専務理

事ようこそ越谷 RCへ。市民まつりを共に成功させ

ましょう。③徐君、近況報告ありがとうございま

す。残りの期間、一層充実した時間を過ごして下さ

い。/横家幹事 

＊越谷 JC河上理事長･藁科専務理事ようこそ越谷 RC

へ。/井橋吉一 

＊①越谷 JC 河上理事長･藁科専務理事本日はご苦労

様です。市民まつりのご盛会をご祈念申し上げま

す。②今週末 27 日は越谷花火大会です。多くの皆

様にご協賛賜り誠にありがとうございました。/中

島美三郎 

＊①越谷 JC 河上理事長･藁科専務理事ようこそ越谷

RC へ。市民まつりの盛会を期待しています②駒場桜

さんお帰りなさい。背も伸びたのか？スラッとして

きましたね！岡安璃季音さんメキシコ行きが間近と

なりましたね。楽しんで学んできて下さい。③徐

君、一年前とは見違えるほど落ち着いてきました

ね。近況報告を楽しみにしていました。/新井 進 

＊①越谷 JC 河上理事長･藁科専務理事ようこそ越谷

RC へ。②駒場桜さんお帰りなさい。岡安璃季音さん

いってらっしゃい。楽しんで下さい。/須賀定吉 

＊①越谷 JC 河上理事長･藁科専務理事、市民まつり

の成功を祈念します。花火大会も宜しくお願い致し

ます。②駒場桜さん楽しい留学生活のようでした

ね。今後の活躍に期待しています。岡安璃季音さん

頑張って行ってきて下さい。/江原武男 

＊①越谷 JC 河上理事長･藁科専務理事ようこそ越谷

RC へ。/市民まつり頑張って下さい。/澤田裕二 

＊駒場桜さんお帰りなさい。一年間の思い出を大切

にして下さい。岡安璃季音さん楽しい一年間の留学

生活をワクワクした思いで出発して下さい。/坂巻

邦夫 

＊①駒場桜さん充実した一年間でしたね。オースト

リアというよりヨーロッパ留学でしたね。②岡安璃

季音さんメキシコ留学頑張って下さい。メキシコは

アスタマニャーナと何でも明日までにと言いながら

明日が来ない国です。日本人の勤勉さを忘れないで

下さい。/吉野寛治 

＊①越谷 JC 河上理事長･藁科専務理事ようこそ越谷

RC へ。市民まつりの大盛会をご祈念申し上げます。

②駒場桜さんお帰りなさい。楽しい一年間だったよ

うですね。これからの人生の糧にして下さい。岡安

璃季音さんいよいよですね。色々な事を経験し更に

学んで充実した一年にして下さい。/豊田高行 

＊徐君、近況報告ありがとうございました。益々の

ご発展をお祈り申し上げます。/平田徳久 

＊①島津貴恵様本日は面談お疲れ様でした。ご入会

をお待ちしております。②駒場桜さんお帰りなさ

い。楽しい思い出が沢山できた事と思います。岡安

璃季音さんメキシコに向けてもうすぐ出発ですね。

一年間楽しんで来て下さい。/増元 晃 

＊①駒場桜さんお帰りなさい！岡安璃季音さんいっ

てらっしゃい！②中学 2年生の娘が水泳の県大会で

上位に入りリレーにて全国大会に出場する事が決ま

りました！③昨日のお昼に寿司屋で今井陽子さんを

お見かけしました。お元気そうでした。お昼なのに

ビールをおかわりしていました。/瀧田貴夫 

＊岡安璃季音さん出発までもう少しですね。忘れ物

が無いように気をつけていってらっしゃい！駒場桜

さんお帰りなさい。帰国報告を楽しみにしていま

す。/山田託也 

＊①越谷 JC 河上理事長･藁科専務理事ようこそ越谷

RC へ。週末の越谷花火大会の警備も頑張って下さ

い。②駒場桜さんお帰りなさい。岡安璃季音さんい

ってらっしゃい。③徐君とても興味深いお話をあり

がとうございました。/井橋英蔵 

＊駒場桜さん「辛いけど楽しい」これですよね。留

学の醍醐味。岡安璃季音さん陽気なメキシカンと

色々楽しんで来て下さい。/中川 訓 

＊①越谷 JC 河上理事長･藁科専務理事例会出席あり

がとうございます。市民まつりの準備頑張って下さ

い。②島津貴恵さん本日は面談ありがとうございま

した。ご入会を楽しみにお待ちしております。/濱

野世嗣 

＊越谷 JC河上理事長･藁科専務理事、市民まつりの

盛会を祈念しております。/鈴木隆広 

＊所用のため早退致します。会場設営委員会の皆

様、撤収を宜しくお願いします。/野口和幸 

＊島津貴恵様ようこそ越谷 RCへ。ご入会をお待ち

しております。/大野凜子 

＊今日肋骨のレントゲンを撮ってきました。鮫島先

生にキレイな肺だねと褒められました。外見を褒め

られる事が多いですが内面はより嬉しいものです

ね。/加藤俊輔 

＊越谷 JC河上理事長･藁科専務理事ようこそ越谷 RC

へ。市民まつり頑張って下さい。/青野智行 

＊駒場桜さんお帰りなさい！岡安璃季音さんいって

らっしゃい！/中里智博 

 

本日 42 件 42,000 円  累計 368,000 円 


